

Retiro de letrero en El Carmen

Señor Director:

Insólito. Ridículo. Lo más parecido al "sillón de don Otto". El anuncio del MOP de demoler el letrero gigante, hermosa obra de arte, recientemente terminada y que da la bienvenida a la comuna de El Carmen, según las autoridades, a fin de evitar accidentes en ese punto del camino Chillán-Yungay, más conocida como "Ruta de la muerte". Aunque los que con frecuencia transitamos por aquel sector, de antemano sabemos que esto no soluciona absolutamente nada, a diferencia del chiste, donde una es la persona engañada, acá son cientos los que se pretenden engañar, y aunque se "venda el sillón", es decir, retirar el letrero, seguirán los grandes accidentes.

La única solución es volver al proyecto inicial, que contemplaba una vía soterrada a la entrada de la comuna de El Carmen, y que inexplicablemente fue modificada por las autoridades por el actual cruce a nivel, altamente peligroso. Con un paso bajo nivel se evitarían las graves consecuencias que dejan los accidentes, incluyendo la pérdida de vidas humanas.

René Macuada González